
 

令和７年第２回潮来市議会定例会 

一般通告質問一覧表 

 

順 番 質問者 通 告 質 問 内 容 

１ 

（6 月 10 日） 
吉川 利一 議員 

１ あやめ祭りについて 

２ なめがた地域医療センターについて 

３ 中学校統合について 

 

２ 

（6 月 10 日） 
田崎 清 議員 

１ 教育行政要望について 

２ ３月末千葉県君津市に決定したロッテマリーンズファーム

の誘致について   

３ 小中学校の統合計画について 

４ 前川拡幅工事について 

３ 

（6 月 10 日） 
平田 健三 議員 

１ 市道(潮)１級 15号線(ﾛｰｲﾝｸﾞｾﾝﾀｰ前)の交通安全について 

２ 防災・減災対策の強化について 

３ ネーミングライツ(命名権）事業について 

４ ごみの減量について  

４ 

（6 月 10 日） 
 志村 一 議員 

１ 高齢者タクシー利用料金助成事業について 

２ 誰もが気持ちよく使えるごみ集積所を目指して 

３ ９ヶ月後に迫った潮来一中と牛堀中の統合について 

 

５ 

（6 月 10 日） 
 黒須 俊行 議員 

１ コミュニティバスの本格運行について 

２ デイサービスセンター白鳥の今後について 

３ 水田の給水用蛇口バルブの盗難について 

 

６ 

（6 月 11 日） 
石田 裕二 議員 

１ （仮称）麻生ＩＣ周辺開発について 

２ 潮来ＩＣ周辺開発について 

３ 令和７年度予算について 

 

 



 

順 番 質問者 通 告 質 問 内 容 

７ 

（6 月 11 日） 
飯島 康弘 議員 

１ 自ら稼ぐ自治体について 

２ 文化・観光政策について 

 

８ 

（6 月 11 日） 
和田 直子 議員 

１ 小中学校統合に関連する体制について 

２ 地域協働のまちづくりについて 

 

９ 

（6 月 11 日） 
佐々木 徹 議員 

１ 廃止になってしまった敬老会補助金事業について 

２ 中学校の統合について 

３ 中学校の部活動について 

４ 日の出の事故多発交差点の安全対策について 

 

１０ 

（6 月 11 日） 
小沼 英明 議員 

１ 潮来クリーンセンターの火災のその後について 

２ （仮称）潮来市総合運動公園あり方検討業務委託について 

３ 潮来のゆるキャラあやめについて 

４ あやめ三市スタンプラリーについて 

 

１１ 

（6 月 12 日） 
鴇田 正信 議員 

１ 潮来市の観光の活性化について 

２ 市道(潮)1 級 1 号線 古高の三差路から潮来カントリー  

倶楽部入口までの歩道上の街路樹について 

 

 

１２ 

（6 月 12 日） 
阿部 慶介 議員 

１ 日の出５丁目交差点の危険な状態改善について 

２ 堤防決壊！その時に安全に避難出来るのか？について 

３ 地域協力隊で移動スーパーを行ってはについて 

 

 

１３ 

（6 月 12 日） 
兼平 直紀 議員 

１ 廃止になった不妊治療助成事業の復活について 

２ 国・県管理堤防の草刈り残渣による市道への影響と対策に

ついて 

３ 潮来市の教育環境の未来について 

 


